

Proyecto Escolar Comunitario Sembrando Valores Ambientales

El **Centro de Educación Media Superior a Distancia “Limonés”** realizó, durante el mes de septiembre de 2023, una reunión en la que estudiantes, docentes y padres de familia participaron para expresar sus opiniones sobre las principales características, problemas y necesidades del plantel y la comunidad, en ella se determinó como problema prioritario para la comunidad escolar y en general, la contaminación del suelo debido a que no hay un servicio de recolección de basura regular, ni una cultura de cuidado del medio ambiente. De este análisis, se decidió implementar un Proyecto Escolar Comunitario (PEC) para sensibilizar, educar y movilizar a los estudiantes, personal escolar y a la comunidad sobre la importancia de proteger y preservar el entorno natural.

El PEC se implementó en seis etapas de las cuales se han realizado cinco, en la primera se llevó a cabo la planificación del proyecto, definición del problema y objetivo. En la segunda etapa se realizaron pláticas sobre conciencia ambiental, en la tercera se organizaron actividades de limpieza en la escuela y comunidad. En la etapa cuatro se plantaron árboles en áreas verdes y en la quinta etapa se realizó un concurso de botes de basura con material reciclado, en la última etapa se celebrará una feria de educación ambiental